



Durante el debate por el Presupuesto 2025

Senador Kusanovic trató deuda del 4% con ministro Marcel

En el marco de la discusión de la Ley de Presupuesto para el año 2025 en el Congreso Nacional, el senador Alejandro Kusanovic abordó al Ministro de Hacienda, Mario Marcel, para que cumpla su promesa de pago y de a conocer el plan del Gobierno para terminar con la deuda de los pensionados del 4% de la ex Caja de Empleados Particulares (Empart).

El parlamentario se ha mostrado crítico por la tardanza del Gobierno con el pago a los cotizantes del 4%, más aún cuando se han realizado innumerables reuniones con autoridades locales e, incluso, el propio ministro Marcel, sin hasta ahora obtener noticias concretas sobre la forma y fecha del pago de estos recursos.

Kusanovic, luego de la conversación

en el Senado con el ministro de Hacienda, contó que “al parecer se va a incluir el pago a los pensionados en la propuesta de la Ley de Reajuste del Sector Público, la que se espera ingresar en diciembre”. Aunque aclaró que “aún se está estudiando la forma de calcular los montos que se pagarán”.

Ante la información confirmada por

el mismo ministro Marcel, el legislador se mostró contento al tener avances luego de haber empujado esta sentida causa por más de dos años. Sin embargo, advirtió que “ya no hay espacios para más reuniones ni aspirinas. Es muy lamentable que pensionados se hayan muerto esperando recibir su justo pago y, por lo mismo, es urgente tener pronta solución”.